



#### **RETRAITES: REFUSONS-LA REFORME MACRON-BORNE!**

### **MISSIONS LOCALES EN GREVE!**

# ON LACHE RIEN!

Appel à manifestation interprofessionnelle :

## Mardi 7 février et samedi 11 février 2023!

### Face au rejet massif, le gouvernement doit retirer sa réforme !

A l'appel de l'ensemble des organisations syndicales, la nouvelle mobilisation du 31 janvier a confirmé la très forte détermination du rejet massif du projet de réforme des retraites présentée par le gouvernement! Plus de 2,5 millions de travailleurs et travailleuses, du public comme du privé, jeunes et retraité.es, se sont mobilisé.es et/ou ont manifesté sur l'ensemble du territoire. Cette mobilisation d'ampleur fait suite à celle du 19 janvier qui avait déjà rassemblé près de 2 millions de personnes.

La jeunesse s'est particulièrement mobilisée pour refuser la précarité grandissante que promet le gouvernement. La population soutient les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, 2/3 de la population soutiennent les mobilisations!

Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale! Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet et le retirer. Les travailleuses et les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé, et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement. Le message est très clair : le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent :

Partage des richesses et création massive d'emploi -Augmentation des salaires et des pensions / Égalité salariale entre les femmes et les hommes !

NON au recul de l'âge de départ à la retraite ! Tous et toutes en grève et mobilisé.es Les mardi 7 février et samedi 11 février 2023 dans la rue !

Pour faire Grève pas besoin de préavis, il suffit de se déclarer gréviste le mardi 7 février 2023. Une journée, une demijournée, 3 heures etc...dans les Missions Locales le décompte des heures de grèves s'effectue au réel. Les manifestations sont des moments forts revendicatifs, solidaires et collectifs.

Rejoignez-les cortèges!